
令和６年度 三郷市商工審議会 議事録 

 

１ 開催日時：令和６年４月１１日（月）午前１０時００分～１１時００分 

 

２ 開催場所：三郷市役所本庁舎東別館 第一会議室 

 

３ 出席者  ９名（委員総数１０名） 

 

（委 員） 

宇田川初夫委員、竹本裕司委員、鈴木邦男委員、中川伴子委員、豊田茂雄委員、 

雨宮義子委員、小島一茂委員、佐々木亨委員、堀江嘉郎委員、遠藤貴史委員（欠席） 

 

（事務局） 

田中  地域振興部長 

矢野  地域振興部副部長 

中村  商工観光課長 

吉田  商工観光課長補佐 

宮本  商工観光課 商工労政観光係主事 

 

４ 会議傍聴者 なし 

 

５ 議事内容 

  

１ 開会  

２ 委嘱書交付 

３ 議事 

（１）会長及び会長代理の選出について 

三郷市商工審議会条例第４条第１項の規定に基づき委員の互選により、 

会長に豊田委員が選出、会長代理に鈴木委員が選出される。 

 

（２）商工・労働・観光施策について 

商工施策・労働施策・観光施策について資料に基づき事務局説明 

 

（３）今後のイベント等事業実施予定について 

  令和６年度に実施予定のイベントについて紹介。 

市内経済活性化事業（キャッシュレス決済還元キャンペーン第２弾）については、大手

企業を対象外とする予定。 

 



（質疑・意見） 
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＜商工施策・労働施策・観光施策について資料に基づき事務局説明後＞ 

 

P.16勤労者住宅資金貸付事業について、長年実績なしとのことだが、 

金利を変える、又は制度をやめる等、何らかの対策を行うことはないのか。 

 

現在は相談を受けても他の融資を選択される状態。 

今後他の融資の状況などを踏まえ検討していきたい。 

 

P31三郷市観光団体運営支援補助金実績について、令和５年度の金額が高額となってい

るのは何故か。 

 

令和５年度から大きなイベントが再開できるようになったため。特に misato styleの

復活が大きな要因となっている。 

ただ、現在資料に記載している金額は決定額であるため、確定額はこれよりも少なく

なる見込み。額が確定次第、余分については市の予算に返還される。 

 

P28 マスコットキャラクターの着ぐるみについて、日数によりレンタル料は発生する

か。 

 

日数に関わらず無料で貸し出しを行っている。着ぐるみ使用日の前日から翌日までお

貸しするのが一般的。 

 

P28ふるさと納税事業について令和４年度より発送件数が減少しているが、 

今後の対応について伺いたい。 

 

減少については、コストコクーポン券等一部返礼品が総務省の基準改定により対象外

となったことが要因だと考えられる。 

今後は従来の返礼品の充実に加え、クラウドファンディング型や企業版等、 

様々な仕組みを取り入れながら、拡充していきたいと考えている。 

なお、現在人気が高い返礼品はドライフルーツ、低糖質パン、フライパン等。 

 

P16 勤労者住宅資金貸付事業について、もっと周知をしてほしい。 

また、P23 高年齢者就業支援事業についても、制度を知れば利用したい高年齢は多い

と考えられる。もっと周知をした方が良い。 

 

両事業ともに今後も周知に努めていく。 

なお、高年齢者就業支援制度については就職者ではなく雇用主が対象となる制度なの
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で、市内事業者へ周知を行っていく。 

 

P23 高年齢者就業支援事業について、正社員である必要があるか等、補助対象者申請

の雇用条件、必要資料等を知りたい。 

 

ハローワーク又はふるさとハローワークで紹介された市内在住の 65 歳以上の高年齢

者。週 20時間以上かつ 3ヵ月以上雇用していれば雇用形態は問わない。条件に該当す

るかは、勤務表やタイムカードにて確認する。 

 

＜今後のイベント等事業実施予定について資料に基づき説明後＞ 

 

市内経済活性化事業（キャッシュレス決済還元キャンペーン第２弾）について、対象

店舗は確定しているか。 

 

チェーン店、大手企業を対象外とした中小企業を対象とする予定。現在選定中。 

該当店舗選定後、キャッシュレス決済未加入の店舗に対して加盟促進活動を行う予定。 

 

今年度花火大会は行わないのか。 

 

花火大会は青年部が主催のイベントである。昨年は三郷流山橋開通と絡め、三郷市の

花火打上を依頼した経緯もあり一覧に掲示していたが、今年度は従来どおり市が主催、

共催するイベントのみ掲示している。 

 

４ 閉会 （午前１１時００分 散会）   

 


